
Herr Heckeroth teilte mit, durch die vorher behandelten Tagesordnungspunkte und deren 
Sitzungsvorlagen hätten sich die meisten Punkte des Antrags bereits erledigt. 
 
Herr Waldästl beantragte für die SPD-Fraktion, die Punkte 1, 2 und 3 der Sitzungsvorlage zu 
streichen und 6 wie folgt umzuformulieren: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule, Bildung 
und Weiterbildung darüber zu berichten, mit welchen finanziellen Mitteln das Land welche 
Formen der Ganztagsschule der Sekundarstufe I fördert und wie die Möglichkeit einer 
Umwandlung aller Sankt Augustiner Schulen und der Sekundarstufe I in Ganztagsschulen unter 
Berücksichtigung der Finanzkraft der Stadt Sankt Augustin zu beurteilen ist und welche Mittel 
bereitgestellt werden müssen. 
 
Der Vorsitzende ließ anschließend über den von Herrn Waldästl vorgebrachten weitergehenden 
Beschlussvorschlag der SPD-Fraktion abstimmen: 
 
 
Mehrheitlich nein 
 
Jastimmen 6   Neinstimmen 8 
 
 
Sodann ließ der Vorsitzende über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen: 
 


